



<文責 くま川教室室長 中村末男>

## 一学期保護者会を開催しました！

6月7日(金)19:00~20:30、保護者会を開催しました。今年度から小学部も正式に始まっており、小学部の保護者さんをふくめて12名参加していただきました。教育サポートセンターから所長および副所長の参加もあり、それぞれの自己紹介を済ませました。その後小学部は面談に入り、中学部はくま川教室指導員から進路選択について、日本の学校制度、高等学校の様々な学科・コース、特に通信制高校についてや、くま川教室生の最近の進路状況等の説明がありました。その後は、担当指導員との個人面談を行いました。進路のことや、それぞれの生徒の現状やご家庭での様子等をお聞きすることができました。終始和やかな雰囲気でした。



多くの方に参加いただきました

## おにぎり、味噌汁、玉子焼き全ておいしくできました！

6月26日(水)、調理実習を千丁コミュニティセンターの調理室をお借りして行いました。お好みの具を詰めて、オリジナルのおにぎり、自分で巻いた玉子焼き、具だくさんのお味噌汁を作りました。どれもよくできて、いつもより食が進みました。



おいしくできて完食しました



皆で協力して楽しく調理

### 幼稚園児との交流

5月29日千丁幼稚園との交流に、今回は小学生も参加しました。心待ちにしてくれていた13名の園児さん達のきらきらした瞳に迎えられ、いっきに緊張がほぐれました。くまモン体操の最後の「ぎゅー」では、天使のような園児さんの笑顔にくま川教室の子供たちの顔がほころびました。

園庭に出ると、園児さんたちが紹介する園のウサギを見たり、遊具で遊んだりして過ごしました。くま川教室の子供たちは、腰を低くして、「うんうん。」と話を聞いたり、紹介された遊びを園児さんのレベルに合わせて一緒に楽しんだりしていました。

誰かが待っていてくれること、必要としてくれること、心が大きく膨らみます。一時間ちょっとでしたが、心を解放され、楽しみながら心にエネルギーを蓄えることができたいい時間だったと思います。



園児たちとの外遊び

### チャレンジタイムについて

くま川教室では今年度も一人一人の学習進度・関心意欲に合わせて、自分で教科・内容を選択し、タブレットや問題集に取り組む個別学習(チャレンジタイム)を週3回設定しています。全員が違う内容に集中して学習する姿は素晴らしいです。



チャレンジタイムに集中